



Monclova, Coah. 27 de septiembre del 2013.

REPARACIÓN DE TUBERÍA ARROYO FRONTERA UN RETO PARA SIMAS

Desde la 1:00 a.m. del viernes 27 de septiembre se han logrado grandes avances.

De acuerdo al tiempo programado, Simas Monclova-Frontera avanza en la reparación de la tubería de 30" de diámetro, una obra histórica por la antigüedad de más de 40 años.

La dependencia ha logrado complementar estos trabajos con la reparación de diversas áreas sobre la misma cera del Blvd. Madero en Monclova y Av. Cuauhtémoc Frontera, así lo dio a conocer el Ing. Abel de Luna subgerente de Ingeniería y Proyectos.

BOLETÍN